



昨年度、1期生の先輩方4名が巣立っていった美里分教室。今年もまたフレッシュな新入生が入学し、各学年16名、総勢48名でのスタートとなりました。はじめて後輩を迎え入れた2年生、最上級生となった3年生も、よりたくましい顔つきに成長し、後輩達の模範となってきています。日々の授業や学校行事等、みなさんが1学期に頑張った様子を、多くの写真と共に振り返ってみましょう。

4・5月

入学式: 美里高校との合同入学式。式典前の待機場所である武道場では、緊張した面持ちの新入生の姿が見られました。その後は各教室で学級開きが行われ、式に参加して下さったご家族に見守られながら、高校生活をスタートしました。



新入生への学校案内:

学校生活で利用する図書館、情報室、運動場、プール、部室などの場所を23年生の先輩方が案内してくれました。1年生からは学校生活に関する質問もあり、先輩方が分かりやすく答えてくれました。

分教室交流レク(ジェスチャーゲーム等):

23年生の企画による1年生を歓迎するためのレク大会をしました。ノリのいい先輩の勢いに押されぎみ(?)

歓迎のバンド演奏

3年生の有志によるバンド演奏がありました。新しい仲間を歓迎する気持ちを歌声に乗せました。



新入生歓迎球技大会(バレー&大縄跳び):

1~3年の分教室でone teamを作り、新入生歓迎球技大会に挑みました。素晴らしいチームワークを発揮し、スーパープレーの連続で、準優勝という素晴らしい成績をおさめることができました。



6・7月

遠足(1年宇堅ビーチ、2年サンセットビーチ、3年アラハビーチ):

昨年は大雨の中での決行となり消化不良だった遠足ですが、今年は天気にも恵まれ、各学年でBBQや学年レクを全力で楽しみました。綱引きやビーチバレーなどの学年レクを通して、美里高校の同級生との交友を深めることができました。一年生の中には BBQ 初体験の生徒もいて、青空の下で仲間と食べるお肉に舌鼓を打ちました。



1学年平和フィールドワーク(チビチリガマ、シムクガマ):



部活動: 3年生にとっては、これまでの部活動の集大成となる、インターハイ、高校野球選手権大会が行われました。



前期就業体験・校内実習: 卒業後の就労に向けての大切な取り組みである就業体験がありました。また、1年生は初めての校内実習で、働くことの基礎を学びました。



資格に挑戦: 3年生の中には、卒業後の夢の実現のために、フォークリフト、アーク(ガス)溶接等の資格取得に挑戦している生徒がいます。写真はフォークリフト講習の様子です。



★ 9月の行事 ★

- 1(月) 始業式(1~4校時)
- 3(月) 旧盆 ナカビ
- 15(月) 敬老の日
- 23(火) 秋分の日
- 29(月) 体育祭練習開始

☆2学期、
元気な笑顔で会えるのを楽しみにしています☆